



Georges le Cook : Explorateur culinaire et influenceur clownesque

Pitch du spectacle

Georges le Cook, vogue sur les réseaux sociaux avec ses recettes loufoques : cuisine traditionnelle jonglée, légumes voltigeurs et expériences moléculaires à base de bulles de savon (parfois comestibles...).

Entre fiascos spectaculaires, éclats de purée, bulles et fous rires, Georges revisite l'art de cuisiner à sa façon : absurde, surprenante et satirique.

Un oignon qui voltige, une carotte en orbite, une recette qui fait *pschitt* ! Sous les projecteurs, les casseroles deviennent percussions, les fouets des baguettes de chef-d'orchestre, et les bulles explosent en nuages de saveurs improbables.

Au-delà des éclats de rire et des éclaboussures, ce clown questionne la folie des réseaux sociaux, la course

au "like" et les limites de la cuisine-spectacle.

Un spectacle visuel, interactif et savoureux où l'on ne sait jamais si l'on va rire, apprendre... ou goûter quelque chose d'étrange.



Un concept culino-clownesque

- Public : à partir de 3 ans - familial, scolaire, festivals jeune public, théâtres et médiathèques.
- Durée : environ 35minutes
- Scène : intérieur
- Interaction : participation du public, dégustations-surprises (facultatives et sécurisées)





Bio du personnage : Georges le Cook

Autoproclamé " Chef 5 étoiles " sur les réseaux sociaux (même si son nom reste inconnu des plus grandes distinctions gastronomiques), Georges le Cook est un clown-influenceur passionné de cuisine... à sa manière

Toujours entre deux recettes ratées et une bulle de savon explosive, il jongle avec les légumes, transforme ses casseroles en instruments de musique, et rêve de révolutionner la gastronomie avec poésie et maladresse.

Un personnage foutraque et terriblement attachant, qui fait rire autant qu'il surprend.

Contact

Contact & Infos

Site : www.georgesleclown.com

Mail : contact@georgesleclown.com

Georges le Cook : Explorateur culinaire et influenceur clownesque

Disponible pour programmations, festivals, et tournées culinaires déjantées !